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PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE n.  6 ^ - Barriera di Milano -
Regio Parco - Barca - Bertolla - Falchera - Rebaudengo - Villaretto 

Convocato il Consiglio circoscrizionale nelle prescritte forme sono intervenuti,  oltre al Presidente
SALERNO Carlotta, le Consigliere ed i Consiglieri:  

ANASTASIA Maurizio DI PUMPO Alessandro MANECCHIA Ivo

AVRAMO Alessandro FESTA Chiara MARTELLI Isabella

BARBIERI Onofrio GARCEA Domenico RUSSO Daniele

BERAUDO Andrea GIORGITTO Pasquale SCAGLIOTTI Enrico

CAMBAI Fabio LANZA Corrado SCIRETTI Alessandro Ciro

CANGELLI Valter LEDDA Antonio ZITO Rocco

CATIZONE Giuseppe LICARI Numinato

CECCARELLI Saar LOMANTO Valerio

CIAPPINA Valentina MANCINI Carmela

In totale, con il Presidente, n. 25 presenti.

Con la partecipazione del Segretario GALLI Antonella. 

Ha adottato in 

SEDUTA PUBBLICA 

il seguente provvedimento.
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OGGETTO: ORDINE  DEL  GIORNO  IN  MERITO  A  "RIPRISTINO  DELLA
PAVIMENTAZIONE E MIGLIORAMENTO DELLA FRUIBILITA' GENERALE
DEL MERCATO DI VIA PORPORA".

Premesso che
Insieme  a  piazza  Foroni,  quello  di  via  Porpora  rappresenta  uno  dei  maggiori  mercati  della
circoscrizione e in assoluto uno dei centri commerciali più vitali e utilizzati dai cittadini, tanto da
essere stato un riferimento reattivo, collaborativo e importante nelle fasi acute del lockdown grazie
ai suoi alacri operatori;

Considerato che
• da molti anni la sua pavimentazione non beneficia di nessun intervento manutentivo e pertanto il

selciato presenta buche e  avvallamenti  su tutta  l’estensione in  cui  si  collocano i  banchi,  con
conseguenti disagi lavorativi e rischi per l’incolumità dei clienti e dei mercatali;

• dati i diversi cambiamenti avvenuti in questi stessi anni rispetto all’utilizzo dei mercati rionali,
che hanno indotto le amministrazioni a riqualificarli e a riargonizzarli in chiave migliorativa, via
Porpora non è stato interessato da nessun tipo di ragionamento o progetto in tal senso;

Il Consiglio della Circoscrizione 6
Chiede

Alla Sindaca e all’Assessore competente di intervenire in tempi congrui per ripristinare l’asfalto
della  pavimentazione  e  al  contempo  avviare  un  percorso  in  stretta  collaborazione  con  la
circoscrizione  e  i  commercianti,  al  fine  di  considerare  un  miglioramento  della  sua  fruibilità
attraverso la rivisitazione degli spazi circostanti.

Per quanto sopra esposto il Consiglio, con votazione per appello nominale, accerta e proclama il
seguente esito:

PRESENTI 25 
VOTANTI 25
FAVOREVOLI 25
CONTRARI /
ASTENUTI /
La proposta è approvata

________________________________________________________________________________

IL PRESIDENTE
Firmato digitalmente

Carlotta Salerno

IL SEGRETARIO
Firmato elettronicamente

Antonella Galli
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